
 

 

 

 
 

 
 

 

Der Kreistag beschließt den Haushalt für 2026 

Der Kreistag vom Zollernalbkreis hat sich am Montag getroffen. 

Das war am 8. Dezember 2025. 

Die Sitzung war öffentlich. 

Der Kreistag hat über den Haushalt für 2026 gesprochen. 

Die meisten Menschen im Kreistag haben den Haushalt beschlossen. 

Der Haushalt hat 405 Millionen Euro. 

350 Millionen Euro sind für den laufenden Betrieb. 

Das heißt: 

Mit dem Geld kann man Sachen bezahlen. 

Zum Beispiel: 

• Mieten 
• Gehälter 
• Strom. 

45 Millionen Euro sind für Investitionen. 

Investitionen heißt hier: 

Man gibt Geld für bestimmte Bereiche aus. 

Die Bereiche sind zum Beispiel: 

• Bildung 
• Gesundheit 
• Sicherheit 
• Verkehr. 

Die Kreis-Umlage bleibt bei 32,5 Prozent. 

Das ist wichtig für die Städte und Gemeinden. 
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